
 

FEDERATION FRANCAISE DE TIR A L’ARC    –    LIGUE DE NORMANDIE DE TIR A L’ARC 

COMITE DEPARTEMENTAL DE TIR A L’ARC 

DU CALVADOS 

Compte-rendu synthétique 

de la réunion du Comité Directeur du 27/02/2013 à 20 h 30 

à Argences (14) 

 

 

Présents : 

- Pierre PONCET, Roger ADAM, Christophe CARRANO, Jean-Pierre MARC, 

Xavier MARCHAND, Hermann LEROY, Thierry SAINTE CROIX, Janick 

BERTRAND, Ludovic BOUET, Benjamin CARRANO, Gérard DAUMESNIL, Olivier 

DELIQUAIRE, Marc HAUTEUR, Gérard JEANNE, Philippe LEVADE,  

Absents : 

- Christian MALHERBE. 

 

Secrétaire de séance : Christophe CARRANO 

 

 

 

Mise en place du Bureau et des Commissions 

 

 Fonctions Candidats 

 

 Vice-Président Xavier MARCHAND élu à l’unanimité 

 Trésorier Roger ADAM élu à l’unanimité 

 Secrétaire Christophe CARRANO élu à l’unanimité 

 Trésorier-adjoint Christian MALHERBE élu à l’unanimité 

 Secrétaire-adjoint Jean-Pierre MARC élu à l’unanimité 

 

 Commission COMMUNICATION 

 Responsable : Jean-Pierre MARC 

 Membres : Marc HAUTEUR, les responsables de commissions 

 

 Commission SPORTIVE 

 Responsable ; Thierry SAINTE CROIX 

 Membres : Jean-Pierre MARC, Xavier MARCHAND 

 

 Commission ARBITRES 

 Responsable : Hermann LEROY 

 Membres : Pierre PONCET, les arbitres du département 
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 Commission JEUNES / FORMATION 

 Responsable : Philippe LEVADE 

 Membres : Janick BERTRAND, Gérard JEANNE, Benjamin CARRANO 

 

 Commission ANIMATION 

 Responsable : Xavier MARCHAND 

Membres : Ludovic BOUET, Roger ADAM, Gérard DAUMESNIL, Olivier 

DELIQUAIRE 

 

 Référent LABEL : Christophe CARRANO 

 

Plan de Développement 

 

Une présentation est faite de l’intérêt d’élaborer un plan de développement par le 

Comité Départemental. Celui-ci est obligatoire pour prétendre au CNDS. 

La réalisation de ce document se fait en 2 étapes. 

La 1ère est la phase diagnostic, qui permet de faire l’état des lieux de la structure. 

La 2ème phase consiste en la rédaction du Plan de Développement,  à  partir des axes de 

travail qui seront fixés par le Comité Directeur. Ces axes de travail se déclineront en 

actions à mettre en place, avec des objectifs à atteindre. Il faudra également définir 

des indicateurs pertinents, permettant de vérifier que les objectifs sont atteints. 

L’élaboration du Plan de Développement nécessite une certaine gymnastique, car tout en 

devant répondre aux critères relatifs aux orientations du CNDS, il se doit d’être 

également cohérent avec la politique de développement de la FFTA, et être en 

cohérence également avec le plan de développement de la Ligue. 

Il est fait un bref rappel des orientations du CNDS 2013. 

A partir des éléments récupérés, la rédaction de l’état des lieux va être réalisée. 

Il s’ensuit des échanges permettant d’avancer des têtes de chapitre sur lesquelles nous 

pourrions travailler afin de définir des actions à mettre en place. Il s’agit de : 

 

 Couverture du Territoire 

 Jeunes (pré-filière) 

 Développement de la pratique Parcours 

 Développement de la Pratique Féminine 

 Un thème sur la Santé : 

o Formations spécialisées des entraineurs 

o Préparation mentale 

o Gestion du stress 

o Sophrologie 
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 Formation des Bénévoles 

o Aide à la structuration 

o Aide à l’encadrement 

 Développer les actions existantes 

 …………… 

 

Questions Diverses 

 

Les équipes pour le championnat de Normandie par équipes départementales sont 

constituées. Le mail de confirmation sera envoyé par Thierry. Les réservations de repas 

ont été faites par Pierre. 

 

Concours Promotionnel : à ce jour, il y a 57 inscrits. 

 

Championnat Départemental par équipe de club : 18 équipes sont inscrites. 7 CL, 6 CO, 5 

NU. Olivier indique que le club de Villers/Mer va inscrire 1 équipe dans chaque catégorie. 

 

Finale de la Coupe du Monde : est-ce que le CD 14 pourrait organiser le déplacement en 

bus ? Il faudrait se renseigner sur le coût.  

 

 

Fin de la réunion à 23 h 30 

 

 


